



STADTHOTEL BRUNNER

Hauptplatz 14
A-8970 Schladming

www.stadthotel-brunner.at
E-Mail: welcome@stadthotel-brunner.at
Tel.: +43 3687 22513


Zimmer | rooms: 24

Preise | rates: 90 bis 260 Euro

Flughafen | airport: Salzburg, 95 km

Special: barrierefreier, architektonischer
Blickfang in der City | accessible, architectural
highlight in the city



Im Herzen von Schladming liegt das neu eröffnete Designhotel brunner. Das architektonische Highlight in der Fußgängerzone vereint gemütlichen, heimischen Stil mit asiatischen Einflüssen. Das barrierefreie Hotel ist mit verantwortungsvoll produzierten Materialien aus der Region ausgestattet. Naturstoffe wie Loden, Stein, Holz, Glas, Papier, Kork, Leder und Metall vereinen sich in diesem außergewöhnlichen Interior-Konzept zu einem harmonischen Ganzen. Dabei wurde höchste Priorität auf Authentizität und Echtheit gelegt. Die ausgezeichnete österreichische Küche wurde mit ayurvedischen und basischen Gerichten ergänzt und bietet Gastronomie am Puls der Zeit. Über den Dächern Schladmings liegt das Spa mit biorhythmischen Lichtkonzept und das Teehaus mit Blick auf das Dachsteinmassiv. Das ganzheitliche Konzept runden Massagen, Yogastunden, Meditationen und Ernährungsvorträge ab. Auch für seine regelmäßigen Kulturveranstaltungen, Konzerte und Vernissagen hat das Hotel nun ein passendes architektonisches Umfeld geschaffen. 

In the heart of Schladming the newly opened design hotel brunner catches the eye. The architectural highlight unites a cozy, homey style with Asian elements. The accessible hotel is equipped with locally produced natural materials. Combined loden, stone, wood, glass, paper, cork, leather and metal contribute to a unique interior concept of great harmony. Authenticity and originality is key. The exquisite Austrian cuisine was enriched with Ayurvedic and alkaline dishes. The spa overlooking Schladming offers a biorhythmic light concept and a teahouse with an excellent view of the Dachstein massif. Massages, yoga classes, meditation and nutrition coaching complete the holistic concept. The hotel in its new design now provides an adequate ambience for regular cultural events such as concerts and vernissages. 